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Diputado Intervendrá A Favor De Los Normalistas Y Sus Demandas 

Normalistas tienen derecho a la manifestación, afirma diputado obradorista  
Buscará Madriz Estrada ser interlocutor de los normalistas para que atiendan sus 
demandas 

Hay que atender también a inconformes que bloquean vías: Madriz 
Changoonga, Respuesta, UrbisTV, Quadratín 

https://www.changoonga.com/michoacan-diputado-intervendra-a-favor-de-los-normalistas-y-sus-
demandas/  

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/90414-normalistas-tienen-derecho-a-la-
manifestacion-afirma-diputado-obradorista.html  

http://www.urbistv.com.mx/politica/buscara-madriz-estrada-ser-interlocutor-de-los-normalistas-
para-que-atiendan-sus-demandas.html  
https://www.quadratin.com.mx/politica/hay-que-atender-tambien-a-inconformes-que-bloquean-

vias-madriz/  
Ante los bloqueos ferroviarios de parte de los normalistas, el Diputado Antonio de Jesús Madriz 
Estrada, presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, adelantó que buscará acercarse 

a los normalistas para conocer sus demandas. Así mismo el Congresista opinó que a pesar del 
derecho a la libre expresión, sigue siendo cuestionable que se tomen las vías de comunicación. 
“Voy a buscar interlocución para coadyuvar en la atención que puedan requerir a las demandas y 

siempre estos actos serán actos cuestionados, sin embargo vamos a poner de nuestra parte”, 
adelantó. 
 

Habría aumento al agua potable en municipios michoacanos 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/habria-aumento-al-agua-potable-en-municipios-michoacanos/  

Hasta ahora se ha mantenido el criterio de aumento de un cinco por ciento en conceptos como 
agua potable y cobro de derechos en los 68 paquetes presupuestales que se han revisado, del 
mismo número de municipios michoacanos. A decir del diputado presidente de la Comisión de 

Programación, Presupuesto y Cuenta Pública, Norberto Antonio Martínez Soto, hay algunos casos 
en los que se ha permitido que el aumento al servicio de agua potable sea del doble, debido a que 

anteriormente los costos por este derecho eran debajo del promedio. 
 

Destroza Olimpia iniciativa de diputada para castigar difusión de packs 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/destroza-olimpia-iniciativa-de-diputada-para-castigar-

difusion-de-packs/  
Desconocer la lucha de las mujeres para sancionar la difusión de packs eróticos y sexuales por 
parte de la diputada Sandra Luz Valencia, al presentar una iniciativa de ley similar, fue un acto 

misógino, afirmó la activista Olimpia Coral Melo. “Hay que reconocer a las ciudadanas que sin 
estar en un cargo hicimos una ley, en la cochera de la casa, después de sobrevivir a la violencia 
digital, desde antes de que ella se cambiara de partido ya estaba y es a favor de la libertad de la 

intimidad de las mujeres”. 
 

Recibe Comisión Jurisdiccional denuncia de juicio político contra Madriz 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/recibe-comision-jurisdiccional-denuncia-de-juicio-politico-

contra-madriz/  
La Comisión Jurisdiccional recibió apenas este miércoles el turno sobre la denuncia de juicio 
político contra el presidente de la Mesa Directiva Antonio de Jesús Madriz, presentada por el grupo 

https://www.changoonga.com/michoacan-diputado-intervendra-a-favor-de-los-normalistas-y-sus-demandas/
https://www.changoonga.com/michoacan-diputado-intervendra-a-favor-de-los-normalistas-y-sus-demandas/
http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/90414-normalistas-tienen-derecho-a-la-manifestacion-afirma-diputado-obradorista.html
http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/90414-normalistas-tienen-derecho-a-la-manifestacion-afirma-diputado-obradorista.html
http://www.urbistv.com.mx/politica/buscara-madriz-estrada-ser-interlocutor-de-los-normalistas-para-que-atiendan-sus-demandas.html
http://www.urbistv.com.mx/politica/buscara-madriz-estrada-ser-interlocutor-de-los-normalistas-para-que-atiendan-sus-demandas.html
https://www.quadratin.com.mx/politica/hay-que-atender-tambien-a-inconformes-que-bloquean-vias-madriz/
https://www.quadratin.com.mx/politica/hay-que-atender-tambien-a-inconformes-que-bloquean-vias-madriz/
https://www.contramuro.com/habria-aumento-al-agua-potable-en-municipios-michoacanos/
https://www.quadratin.com.mx/principal/destroza-olimpia-iniciativa-de-diputada-para-castigar-difusion-de-packs/
https://www.quadratin.com.mx/principal/destroza-olimpia-iniciativa-de-diputada-para-castigar-difusion-de-packs/
https://www.quadratin.com.mx/principal/recibe-comision-jurisdiccional-denuncia-de-juicio-politico-contra-madriz/
https://www.quadratin.com.mx/principal/recibe-comision-jurisdiccional-denuncia-de-juicio-politico-contra-madriz/
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parlamentario del Partido de la Revolución Democrática. La presidenta de la Comisión 
Jurisdiccional Adriana Hernández dijo que ya recibió el turno con el expediente respectivo y 
convocará para mañana jueves a reunión de la Comisión para la comparecencia y defensa a la que 

tiene derecho el diputado de Morena por el distrito de Múgica. 
 

Industriales De Michoacán En Contra De Más Impuestos Estatales 
Contramuro 

https://www.changoonga.com/industriales-de-michoacan-en-contra-de-mas-impuestos-estatales /  

 “Estamos totalmente en contra de más impuestos”, aseveró Ricardo Bernal Vargas, presidente de 
la Asociación de Industriales del Estado de Michoacán (AIEMAC), ante el paquete ecológico que 
está por subirse al Pleno Legislativo y que prevé nuevos gravámenes principalmente contra 

quienes usan recursos naturales. El empresario recordó que la mayoría de las empresas 
industriales se rigen bajo normas federales, por lo que ya se pagan impuestos, “La gran mayoría 
de la industria se basa en tema federal y ya se pagan impuestos, y sería una doble tributación”, 

reconoció. 
 
Recibe Poder Legislativo a alcaldesa española en el Congreso del Estado 

Boletín 

El presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Antonio de Jesús Madriz Estrada, el 

presidente de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO), Javier Estrada Cárdenas y la 
coordinadora de la Representación Parlamentaria, Wilma Zavala Ramírez, recibieron en el Poder 
Legislativo a la alcaldesa de Madrigal de las Altas Torres, provincia de Ávila, comunidad autónoma 

de Castilla y León, España, Ana Isabel Zurdo Manso. Luego de un recorrido por el palacio del 
Poder Legislativo, los diputados locales sostuvieron un encuentro con la alcaldesa española en 
donde intercambiaron diversos puntos de vista en torno a la historia y personajes que rodean y 

que unen culturalmente a ambas naciones como lo son México y España. 
 
Signan convenio, diputados y empresarios para la protección del medio ambiente 

Boletín 

Con el compromiso de signar convenio entre autoridades gubernamentales y empresarios 

michoacanos para la conservación y remediación del medio ambiente, el diputado Arturo 
Hernández Vázquez, en representación del Poder Legislativo, realizó el Foro Compromiso 

Empresarial para la Protección y Remediación del Medio Ambiente. Acompañado por los diputados 
Javier Estrada Cárdenas, presidente de la Junta de Coordinación Política; del diputado Antonio de 
Jesús Madriz Estrada, Presidente de la Mesa Directiva, del diputado Ernesto Núñez Aguilar, María 

del Refugio Cabrera, Gabriela Ceballos Hernández, Salvador Arvizu Cisneros, y Lucila Martínez 
Manríquez, el también presidente de la Comisión de Hacienda y Deuda Pública, reconoció los 
esfuerzos que impulsan los integrantes de la 74 Legislatura, para la reparación y protección del 

medio ambiente michoacano. 
 
Alfredo Ramírez promueve ley para digitalizar trámites de gobierno e instituciones 

públicas 
Boletín 

El diputado local de Morena, Alfredo Ramírez Bedolla, presentará al Congreso del Estado la 
iniciativa de Ley de Gobierno Digital, con la que pretende que las administraciones estatal y 

municipales incorporen nuevas tecnologías para transparentar sus procedimientos, y ofrecer a los 
ciudadanos la posibilidad de realizar trámites en línea. A pesar de que 69 por ciento de habitantes 
de Michoacán mayores de 6 años de edad tienen acceso a Internet, en nuestro estado sólo el 1 

por ciento de los trámites y servicios de Gobierno del Estado se puede realizar o gestionar en 
línea, de manera digital. 

Avanza en comisiones propuesta para declarar el 2020, Año del 50 Aniversario 
Luctuoso del Gral. Lázaro Cárdenas 

https://www.changoonga.com/industriales-de-michoacan-en-contra-de-mas-impuestos-estatales%20/
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Boletín 

2020 sería declarado Año del 50 Aniversario Luctuoso del General Lázaro Cárdenas del Río, luego 
de que la Comisión de Turismo de la LXXIV Legislatura, aprobara el dictamen con proyecto de 
decreto, en relación a la iniciativa presentada por la diputada Sandra Luz Valencia. En reunión de 

trabajo los diputados Gaby Ceballos, Sandra Luz Valencia y Osiel Equihua, presidenta e integrantes 
respectivamente, analizaron y dieron luz verde a la iniciativa que propone además, que la leyenda 

conmemorativa se imprima en toda la papelería oficial del Congreso del Estado, durante el año 
2020; así como exhortar a los poderes Ejecutivo y Judicial, a los 112 Ayuntamientos y al Concejo 
Mayor de Cherán, a que realicen acciones en el mismo sentido. 

 
Propone Adriana Hernández mejorar políticas públicas para personas con discapacidad 

Boletín 

“La problemática a la que se enfrentan las personas con discapacidad solo se explica a partir del 
deficiente diseño y ejecución fallida de las políticas encaminadas a atender las necesidades de las 

personas afectadas con alguna discapacidad o de la carencia de recursos humanos y materiales 
para proveerles de satisfactores, además de la poca o nula empatía por parte del resto del 
conglomerado social”, afirmó la diputada Adriana Hernández Íñiguez. Lo anterior, tras dar a 

conocer que este jueves presentará la iniciativa con proyecto de Decreto por el que se reforma y 
adiciona la Ley para la Inclusión de las Personas con Discapacidad en el Estado de Michoacán de 
Ocampo. 

Unen esfuerzos, Arturo Hernández, empresarios y gobierno del estado, en pro del 
medio ambiente  

Boletín 

Tras sostener una serie de reuniones y mesas de trabajo desde hace más de cinco meses, en 

representación de la Comisión de Hacienda y Deuda Pública, el diputado local, Arturo Hernández 
Vázquez junto a integrantes de la Asociación de Industriales de Michoacán (AIEMAC), signaron un 
convenio de colaboración para implementar, de manera conjunta, medidas para evitar y resarcir 

los daños ambientales en el estado. “El día de hoy hacemos oficial lo que habíamos platicando 
durante muchos meses mis amigos de la AIEMAC y yo, trabajar en favor del medio ambiente y 

esto es algo que hacemos, no solamente por una foto, sino por el compromiso real que tenemos 
los que estamos aquí, el medio ambiente es una responsabilidad de todos, por eso estamos 
convocando al sector empresarial para escucharlos y legislar en la materia”, señaló.  

 
Garantizar derechos de internos, e impulsarlos para reincorporación social, exhorta 
Octavio Ocampo 

Boletín 

A velar por los derechos humanos y la reinserción social de las personas privadas de su libertad 
exhortó el diputado local, Octavio Ocampo Córdova, durante el concurso de disfraces y calaveras 
literarias que se llevó a cabo en el Centro de Reinserción Social (Cereso) “Hermanos López Rayón” 

del municipio de Zitácuaro. En compañía del director general, subdirectora y encargada del área 
educativa del Cereso, Ramón Maya Alonso, Martha Paulina Herrera y Brenda Cruz Rojas, 
respectivamente, así como del Jefe Regional del Gobierno Estatal de Zitácuaro, Carlos Paredes, el 

presidente de la Comisión de Régimen Interno y Prácticas Parlamentarias en la LXXIV Legislatura 
en el Congreso del Estado, consideró muy positivo que en los centros de reinserción se realicen 
este tipo de actividades que son parte de nuestras tradiciones. 

 
Humberto González visita localidad de Santa Inés para apoyar a la población 

Boletín 

Para atender las solicitudes de la población que vive en las comunidades más alejadas en los 

municipios que conforman el Distrito de Puruándiro, el diputado Humberto González Villagómez 
realizó una gira de trabajo para atender las necesidades de sus representados. El diputado 
integrante de la LXXIV Legislatura en el Congreso del Estado visitó la localidad en Santa Inés en el 
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municipio de Chucándiro, en donde se comprometió en apoyarlos en las gestiones para la 
construcción de un camino que es necesario para garantizar la comunicación con los municipios 
aledaños. 

 
Convoca Lucila Martínez a preservar y fomentar las tradiciones en espacios públicos 

Boletín 

Con el fin de preservar y fomentar las tradiciones en los espacios públicos, la diputada Lucila 

Martínez Manríquez se suma al esfuerzo de las y los michoacanos y colocó una ofrenda con motivo 
del Día de Las Ánimas en la Casona del Congreso del Estado. "Es a través de los altares que los 
mexicanos recordamos y reconocemos la vida y obra de las personas que dejaron huella en esta 

tierra, por ello, junto con mi equipo de trabajo quisimos homenajear a la primer mujer congresista 
federal de México, Hermilia Galindo Acosta, pionera en la lucha por la igualdad y los derechos 
políticos de las mujeres". 

 
Diputados del PRD demandan a Congreso de la Unión visión federalista en presupuesto 
para 2020 

Boletín 

En el marco del análisis del presupuesto de egresos de la federación para el ejercicio fiscal 2020, 
los diputados que integran el Grupo Parlamentario del PRD en la LXXIV Legislatura Local, 
demandaron al Congreso de la Unión una visión federalista fortalecida, en donde estados y 

municipios se les reconozcan en su justa dimensión y se les apoye y rectificar los recortes que se 
aplicaron a las entidades en el presente año. Los diputados Araceli Saucedo Reyes, Norberto 
Antonio Martínez Soto, Octavio Ocampo Córdova, Antonio Soto Sánchez y Humberto González 

Villagómez, señalaron que es necesario que los legisladores federales tengan claro la importancia 
de fortalecer el federalismo en el contexto de la exigencia social de transformaciones de fondo en 
la distribución de recursos en el país. 

 
Eliminación del fuero presidencial, un freno a la impunidad: Fermín Bernabé 

Boletín 

La eliminación del fuero presidencial es muestra del compromiso que el gobierno federal mantiene 

con el combate a la corrupción y el blindaje al esquema electoral del país, consideró el diputado 
Fermín Bernabé Bahena, quien celebró que la Cámara de Diputados le haya dado entrada a la 
propuesta que planteó la Federación. Con la aprobación de la minuta en materia de fuero 

constitucional para que el Ejecutivo federal pueda ser juzgado por delitos electorales y de 
corrupción, así como por otros ilícitos graves, el diputado emanado de Morena subrayó que se le 
está dando freno a la impunidad que gozaban los antecesores del presidente de la República en 

turno. 

 
Nota Política 

 
Con reserva se busca eliminar 100% de financiamiento público para partidos políticos: 
Iván Pérez 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/10/30/con-reserva-se-busca-eliminar-100-de-financiamiento-publico-
para-partidos-politicos-ivan-perez/  
En la comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión se 

avaló el dictamen de reducir al 50% el financiamiento público a los partidos políticos, esta se 
llevará al pleno en la próxima semana; sin embargo, se presentará en el pleno una reserva para 
que se modifique el dictamen y se elimine la totalidad del financiamiento público a los partidos 

políticos, informó el diputado federal Iván Pérez Negrón Ruiz, quien integra esta comisión en la 
Cámara de Diputados. La iniciativa para eliminar completamente el financiamiento público se 

presenta por el grupo parlamentario de Encuentro Social, integrante también de la coalición Juntos 

https://metapolitica.mx/2019/10/30/con-reserva-se-busca-eliminar-100-de-financiamiento-publico-para-partidos-politicos-ivan-perez/
https://metapolitica.mx/2019/10/30/con-reserva-se-busca-eliminar-100-de-financiamiento-publico-para-partidos-politicos-ivan-perez/
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Haremos Historia, este punto se pondrá a consideración ante el pleno del legislativo federal. 
 
Tumba TEPJF asambleas de Morena 

Tribunal Electoral Determina Anular Elecciones Internas De MORENA 
¡Padrón Fake! TEPJF invalida proceso de elección interna de Morena 

IDIMedia, Changoonga, Indicio 

https://www.idimedia.com/noticias/partidos-politicos/tumba-tepjf-asambleas-de-morena/ 
https://www.changoonga.com/tribunal-electoral-determina-anular-elecciones-internas-de-morena/ 
http://www.indiciomich.com/padron-fake-tepjf-invalida-proceso-de-eleccion-interna-de-morena/    

Por mayoría, el Pleno del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación decidió anular todas 
las asambleas estatales y distritales organizadas para la elección interna de Morena para renovar 
su presidencia nacional. De acuerdo al expediente SUP-JDC-1589/2019, las y los magistrados 

electorales determinaron que los efectos de la sentencia son dejar sin efectos las convocatorias y 
los órganos de renovación ya aprobados en las asambleas distritales. Se deja sin efectos el padrón 
al 20 de noviembre de 2017 y deberán integrar a todos los militantes que solicitaron su afiliación 

hasta agosto de 2018. 
 

No estamos cerrados a una posible alianza en el 2021 

Indicio 

http://www.indiciomich.com/no-estamos-cerrados-a-una-posible-alianza-en-el-2021/  

El dirigente estatal del Partido Verde en Michoacán, Ernesto Núñez Aguilar, dijo que están cerrados 

a una posible alianza electoral con la demás fuerzas políticas. Núñez Aguilar reconoció el 
acercamiento con las diferentes fuerzas políticas de la entidad, sin embargo, en primera instancia 
es ir solos para el 2021. 

 

Tras billetazos para comprar votos denuncian a Giulianna Bugarini 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/tras-billetazos-para-comprar-votos-denuncian-a-
giulianna-bugarini/  

El equipo del morenista, Juan Pérez Medina presentó ante las instancias de arbitraje de Morena, 
un audio en el que Giulianna Bugarini compra votos para ser electa como consejera estatal de ese 

partido durante la asamblea del pasado domingo en el distrito ocho de esta capital. El audio, que 
también fue puesto en un chat de integrantes de Morena, desde dónde se acusa la sería de 
anomalías que prevalecieron en las asambleas, una asistente de la ex funcionaria silvanista llama a 

un votante y le recuerda que ese domingo hay que asistir a la asamblea, votar por Giulianna 
Bugarini y posteriormente hacer efectivo el apoyo económico.  
 

Dan albazo a Yeyo Pimentel; crean dirigencia colegiada en Morena 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/dan-albazo-a-yeyo-pimentel-crean-dirigencia-colegiada-en-
morena/  
Bajo el argumento de apegarse al marco estatutario y so pretexto del apoyo del Comité Ejecutivo 

Nacional, una decena de morenistas le dieron un albazo a Sergio Pimentel, quien desconocieron 
como líder de Morena en Michoacán. En conferencia de prensa, Martín López Ortiz, quien hasta 
hoy se desempeñaba como Secretario Genera del partido, dijo que por acuerdo, se condensó la 

creación de una dirigencia colegiada que llevará a cabo el proceso de elección de la próxima 
dirigencia, a efectuarse el próximo 10 de noviembre. 
 

 
 

Llama Alfredo Ramírez a mantener la serenidad ante fallo del TEPJF 

Quadratín 

https://www.idimedia.com/noticias/partidos-politicos/tumba-tepjf-asambleas-de-morena/
https://www.changoonga.com/tribunal-electoral-determina-anular-elecciones-internas-de-morena/
http://www.indiciomich.com/padron-fake-tepjf-invalida-proceso-de-eleccion-interna-de-morena/
http://www.indiciomich.com/no-estamos-cerrados-a-una-posible-alianza-en-el-2021/
https://www.quadratin.com.mx/principal/tras-billetazos-para-comprar-votos-denuncian-a-giulianna-bugarini/
https://www.quadratin.com.mx/principal/tras-billetazos-para-comprar-votos-denuncian-a-giulianna-bugarini/
https://www.quadratin.com.mx/politica/dan-albazo-a-yeyo-pimentel-crean-dirigencia-colegiada-en-morena/
https://www.quadratin.com.mx/politica/dan-albazo-a-yeyo-pimentel-crean-dirigencia-colegiada-en-morena/
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https://www.quadratin.com.mx/politica/llama-alfredo-ramirez-a-mantener-la-serenidad-ante-fallo-
del-tepjf/  
El diputado local, Alfredo Ramírez Bedolla, pidió a la militancia de Morena mantener la serenidad 

luego de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación cancelara los resultados de la 
más reciente asamblea del partido. En su cuenta de Facebook, el legislador dijo que ante la 

“intromisión” del TEPJF al “violentar a autodeterminación de nuestro partido al anular el proceso 
de Morena para renovar sus órganos directivos, los militantes debemos mantener la serenidad y 
demostrar nuestra capacidad de organización”. 

 
Notas Gobierno 

 
Michoacán, último lugar en transparencia de información presupuestal: IMCO 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/10/30/michoacan-ultimo-lugar-en-transparencia-de-informacion-
presupuestal-imco/  
Michoacán se encuentra al fondo de la tabla en materia de transparencia de la información de su 

deuda pública y sueldos, salarios, plazas y fideicomisos, ocupa la posición 32 en el Índice de 
Información Presupuestal Estatal 2019 (IIPE) que elabora el Instituto Mexicano para la 
Competitividad (IMCO). Destaca que mientras la media nacional es de un 84% de cumplimiento de 

este índice por las entidades federativas en este ejercicio fiscal, Michoacán tiene apenas un 
45.57%. 

 
En recesión, economía estatal de acuerdo a indicadores del INEGI 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/10/30/en-recesion-economia-estatal-de-acuerdo-a-indicadores-del-
inegi/  

Michoacán al igual que otras entidades mantienen una etapa recesiva en sus economías, de 
acuerdo a los datos del segundo trimestre del 201|9 que confirman esta tendencia, señaló 
Heliodoro Gil Corona, responsable de Proyectos Estratégicos del Colegio de Economistas del Estado 

de Michoacán (CEEM). Para el analista, “el retroceso de la economía de Michoacán se confirma en 
el segundo trimestre de 2019”, de acuerdo a la tendencia que ya anticipaba el organismo 

colegiado con el comportamiento de la economía estatal desde finales del año 2018, inmersa en 
debilidades estructurales propias pero también dependiente de una dinámica a la baja en el 
entorno económico nacional. 

 
Retira SSM Ranitidina de su red de farmacias y suspende su prescripción 

NSintesis 

http://www.nsintesis.com/michoacan/retira-ssm-ranitidina-de-su-red-de-farmacias-y-suspende-su-
prescripcion/  

La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), anunció que, derivado del aviso preventivo emitido 
por la Comisión Federal para la Prevención Contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), los productos que 

contienen el principio activo denominado Ranitidina, fueron retirados de la red de farmacias y 
servicios. Además, fue suspendida su indicación en hospitalización y urgencias, así como su 
prescripción en consulta externa y modificación en casos identificados; el fármaco existente estará 

resguardado hasta nueva indicación. A la población en general, se le exhorta a no comprar y/o no 
consumir medicamentos que lo contengan; al mismo tiempo, acudir a un profesional de la salud 
para obtener otras opciones terapéuticas. 

 
 
 

 
Empresarios se niegan a pagar más impuestos ecológicos 

Indicio 

http://www.indiciomich.com/empresarios-se-niegan-a-pagar-mas-impuestos-ecologicos/  
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H. CONGRESO DEL ESTADO DE 

MICHOACÁN 

Coordinación de Comunicación Social 
Por ya pagar impuestos federales, empresarios se niegan a pagar más impuestos con sentido 
ecológico en Michoacán, Ricardo Bernal Vargas, presidente de la Asociación de Industriales del 
Estado de Michoacán (AIEMAC), recordó que la mayoría de las empresas del sector se rigen bajo 

normas federales, por lo que ya se pagan impuestos, “La gran mayoría de la industria se basa en 
tema federal y ya se pagan impuestos, y sería un doble tributación”, mencionó. Sin embargo el 

industrial dijo que están dispuestos a apoyar proyectos y planes a mediano y largo plazo para que 
mejore el medio ambiente en Michoacán. “No es un tema recaudatorio, tiene que ser para 
remediar el daño y que nuestro medio ambiente sea mejor”. 

 
Notas Seguridad 

 
Feliciano y Las Cañas, el tramo más costoso e inseguro de la Siglo XXI 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/10/30/feliciano-y-las-canas-el-tramo-mas-costoso-e-inseguro-de-la-
siglo-xxi/  
El tramo que corresponde de Feliciano-Las Cañas, es el tramo más costoso y representa el 55 por 

ciento del costo total de la autopista, las 6 casetas que existen en total hasta Morelia, tienen un 
costo total de 425 pesos, en Feliciano uno paga 142 pesos y en las cañas 97 pesos, pero 
precisamente es en este tramo en donde más accidente hay, más robos, más inseguridad y más 

baches, considero Guillermo López Villalobos representante de Global Shipping Services. “Entonces 
reiteramos y estamos en apoyo a la petición que hace la ATLAC, en el sentido de, que las 

autoridades hagan un recorrido se den cuenta y tomen conciencia por las condiciones tan 
lamentables que se encuentra la carretera de Lázaro a Morelia”, señalo el también miembro de la 
Comunidad Portuaria. 

 
50 mdp pérdidas por bloqueos del tren: AIEMAC 
Casi 2 mil contenedores varados por bloqueos normalistas en Arteaga 

IDIMedia, NER 

https://www.idimedia.com/noticias/sucesos/50-mdp-perdidas-por-bloqueos-del-tren-aiemac/  

https://ner.com.mx/news/casi-2-mil-contenedores-varados-por-bloqueos-normalistas-en-arteaga/  
Pérdidas por 50 millones de pesos al día se tienen por las tomas de normalistas que mantienen 

tres puntos de la vía férrea con bloqueos, afirmó Ricardo Bernal Vargas, presidente de la 
Asociación de Industriales del Estado de Michoacán (AIEMAC). En entrevista en el Palacio 
legislativo, el empresario comentó que hay bloqueos en los puntos de la vía férrea en la tenencia 

de Tiripetío en la ciudad de Morelia, en Caltzontzin en la ciudad de Uruapan y en Arteaga. 
 
Piden regidores a Morón reforzar seguridad 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/piden-regidores-a-moron-reforzar-seguridad/  

Morelia, Michoacán.- Después de haber designado al Comisario General de la Policía Municipal, 
Julio César Arriola Guillén, los regidores Carlos Reyes Reyes y Gaspar Hernández Razo pidieron al 

presidente municipal, Raúl Morón Orozco reforzar la seguridad de manera inmediata por el tema 
de inseguridad que se vive en la capital michoacana. El regidor morenista, Reyes Reyes señaló que 
los enfrentamientos armados se han vuelto cada vez más frecuentes en la ciudad, así como los 

asaltos con armas, esto debido a los hechos que se han suscitado en el centro histórico. 
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